

M.A.F.A. : l'école de danse toujours très sollicitée

L'Ecole de danse de M^{me} Valoise installée à la M.A.F.A. (Maison de l'amitié franco-américaine) tient toujours une place importante dans le paysage culturel de la ville. Très sollicitée, elle anime régulièrement les manifestations castelles.

Elle est également demandée hors des frontières locales. En 1996, les danseuses placées sous la conduite d'Emmanuelle Valoise ont animé plusieurs manifestations : soirée « Table ronde », banquets de personnes âgées, rencontres des chorales 02 etc. Au début de cette année, l'Office municipal des sports de Chauny a sollicité l'Ecole de danse pour animer la soirée consacrée à la remise des trophées aux sportifs de la ville. Les danseuses castelles ont été très bien reçues tout en recueillant les applaudissements d'une salle conquise par une prestation qualifiée de sans-faute.

Mosbach et le gala

En ce début d'année, le public castel a retrouvé les danseuses au salon du mariage. Là aussi, le succès était au rendez-vous d'un défilé-spectacle préparé avec méticulosité, incontestablement un des moments forts du salon avec la présence de Miss France. Sur la brèche, l'Ecole de danse s'apprête

à prendre la direction de Mosbach où elle participera aux floralies en compagnie de centaines d'habitants de Château-Thierry. Dix-huit danseuses se produiront dans la ville jumelée le temps d'un spectacle d'une trentaine de minutes.

Il s'agira ensuite de penser très fort au grand gala des 7 et 8 juin prochains. Rappelons que ce gala est organisé au profit de la crèche municipale depuis 50 ans. Tous les deux ans, cette belle manifestation investit le Palais des rencontres le temps d'un week-end (deux représentations le samedi soir et le dimanche après-midi). Pour ce gala, Emmanuelle Valoise fait régulièrement appel à des gens de l'Opéra de Paris. Ainsi Jean-Guillaume Bart, que le public castel a découvert il y a deux ans, a été nommé depuis premier danseur de l'Opéra. Le soin apporté à la préparation du gala 97 augure une nouvelle fois d'une double prestation de qualité. Pour le grand plaisir des spectateurs. « La danse est un art



L'école de danse a fait un tabac à l'occasion du salon du mariage de Château-Thierry.

et comme tous les arts, elle ne supporte pas la médiocrité, elle réclame persévérance et humilité. C'est une école de la vie », se plaît

à répéter Emmanuelle Valoise, toujours très exigeante avec elle-même mais aussi avec ses protégées et les parents des petites

danseuses qui, pour le gala, devront être coiffées à la perfection. On reconnaît le bon travail dans le soin apporté au moindre détail.